



## Les 6èmes ont la main verte.

publié le 26/06/2018

Les classes de 6èmes de Mme Chauvin, ont à nouveau découvert cette année, les joies du désherbage, plantation et semis.

Dans le cadre de leur programme, les élèves ont pu disposer d'une parcelle, dans le jardin du collège, dans laquelle ils ont, tout au long de l'année, expérimenté, semé, planté, arrosé...sur un terrain, grandeur nature.

Il y avait fort à faire ! Mais chacun y a mis du cœur à l'ouvrage.

Ils ont fait pousser légumes, fruits, fleurs...parfois, la récolte a été bonne...parfois non !

Ce projet, a été ponctué, par la visite du parc oriental de Maulévrier, pour tous les 6èmes du collège.







